Evocan federadas matanceras legado de heroína Vilma Espín

Última actualización: Miércoles, 06 Abril 2022 21:44

Visto: 389

Odalys Oriol Miranda Suárez

En el homenaje por el natalicio de Vilma Espín Guillois, las matanceras rendirán tributo a la eterna presidenta de la Federación de Mujeres Cubanas (FMC) en diversas actividades con las nuevas generaciones.

Por otra parte, se organizan conversatorios sobre su legado con las jóvenes arribantes, el personal de salud, las educadoras, las integrantes de los Proyectos Comunitarios y las dirigentes de base.

Odalys García Pérez, secretaria general de la FMC en Matanzas, destacó que las yumurinas realzarán su labor para lograr el protagonismo de las féminas en las tareas de la defensa, prestación de servicios y producción de alimentos.

Vilma Espín Guillois dejó una extensa obra dedicada a la causa revolucionaria y por la emancipación de la mujer, y vive hoy en el corazón de todo el pueblo cubano por su amor a Cuba y fidelidad al Comandante en Jefe.

*Radio Reloj